

Lonnerstadt Lutheran Parish Register

Married on 5 February [1754] in Elzendorf, after three proclamations:

The honorable young man Johann Fahrnlucher, new farmer in Elzendorf, legitimate, oldest son of the deceased Johann Fahrnlucher, formerly farmer in Frimmersdorf, but now stepson of the honorable Conrad Klöpffer, farmer in Frimmersdorf,

and

the young maiden Anna Margaretha Hering, youngest daughter of the deceased Johann Georg Hering, formerly farmer in Elzendorf.

allhier J. C. W. 1754. 4.

Am 5. Februar 1754 nach vorheriger Anzeige Johann Fahrnlucher aus Elzendorf, der jüngste Sohn des verstorbenen Johann Fahrnlucher, ehemals in Frimmersdorf, und der Anna Margaretha Hering, Tochter des verstorbenen Johann Georg Hering, ehemals in Elzendorf, haben sich in der Kirche zu Elzendorf vereinigt und sind zur Ehe bestellt worden. Die Hochzeit wurde von dem Pfarrer Conrad Klöpffer, ehemals in Frimmersdorf, und dem Konsistorialrat Johann Christian Hering, ehemals in Elzendorf, vollzogen. Die Hochzeit wurde von dem Pfarrer Conrad Klöpffer, ehemals in Frimmersdorf, und dem Konsistorialrat Johann Christian Hering, ehemals in Elzendorf, vollzogen.